
平成平成平成平成２５２５２５２５年度年度年度年度    第第第第９９９９回回回回    京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会定例会定例会定例会定例会    議事録議事録議事録議事録    
 

 Ⅰ 開催日時   平成２５年１２月６日（金）午前９時３０分から  
 Ⅱ 開催場所   京丹波町和知支所１階 小会議室 
 Ⅲ 出席委員   十倉一昭委員長  大西弘二委員長職務代理者  藤本英子委員          櫻井博規委員  奥田健次委員  朝子照夫委員（教育長）          ※ 欠席した委員 なし 
 Ⅳ 出席説明者  藤田 真教育次長（兼て学校教育課長） 中尾裕之社会教育課長          德島康善学校教育課総務係長 
 Ⅴ 傍聴者    なし 
 【会議内容】 
 １ 開 会（司会：教育次長） 
 ２ 教育委員長挨拶 
 ３ 前回定例会議事録の承認について 【委員長】 平成２５年度第８回定例会会議議事録の承認について諮る。 【全委員】 特に意見等なし。     【委員長】 承認する旨を告げる。 
 ４ 教育長近況報告  【委員長】 教育長に近況報告を求める。 【教育長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。 
  〈近況報告内容〉 （１）平成２５年度町文化祭について （２）平成２５年度近畿ブロック町村教育長会総会について （３）南丹・船井小学校駅伝について （４）京都丹波キッズふれあい駅伝について 



（５）町内校園長会議について （６）Ｂ＆Ｇ全国教育長会議について （７）平成２５年度近畿ブロック地域海洋センター連絡協議会担当者会議について （８）第３回京丹波町教育振興基本計画策定委員会について （９）町独自の公開授業及び研究協議について 
 ５ 報告事項 （１）教育委員の任期満了について 【委員長】 事務局の説明を求める。 【教育次長】１２月１１日をもって２名の委員が任期満了となる。十倉委員長は退任されることとなった。１２月５日に開催された町議会において、新たに藤田道子氏を任命すること、また櫻井委員を再任することについて同意を得た。 【委員長】 何か質問等はないか。 【全委員】 特に意見なし。 

 （２）平成２５年第３回京丹波町議会臨時会について （３）平成２５年第４回京丹波町議会定例会について  【委員長】 事務局の説明を求める。 【教育次長】１１月２６日に開催された第３回町議会臨時会において、１１月１０日執 行町議会議員選挙で当選された１６名の議員により、議会構成が行われた ことを報告した。  また、１２月５日に開会した第４回町議会定例会について、会期日程、 議案、一般質問内容等を報告した。  【委員長】 何か質問等はないか。  【委 員】 通学路についての一般質問の中で、夕方暗くなっての下校に危険なところ が多くあると言われているが、学校、教育委員会はそのような箇所を把握 しているのか。  【教育次長】具体的な箇所は分からないが、暗くなってからの下校時に、安全面・防犯 面で危険な場所があるとの指摘と考えている。  【教育長】 中学校では、特に冬期については、帰宅時間を考慮して下校時間を設定し、 クラブ活動終了後は早く下校し、家に帰るよう指導している。 【委員長】 他に質問等はないか。 【全委員】 特に意見なし。 
 （４）学校教育課関係報告  【委員長】 事務局の説明を求める。 



 【教育次長】通学路の安全対策の実施状況について、資料に基づき説明した。  【委員長】 何か質問等はないか。  【委 員】 対策状況の説明の中で「計画中」と「検討中」があるが、その違いは何か。  【教育次長】計画中は、実施設計等改善に向けて具体的に取り組んでいるもの、検討中        は、まだ具体的な対策が決まっていないものをいう。  【委員長】 他に質問等はないか。  【全委員】 特に意見なし。 
 （５）社会教育課関係報告について 【委員長】 事務局の説明を求める。 【課 長】 平成２５年１２月の社会教育及び社会体育事業について説明した。 【委員長】 何か質問等はないか。 【全委員】 特に意見なし。 
 （ １０分間休憩 ） 
 ６ 議 事    付すべき議案なし。 
 ７ 協議事項 （１）次回定例会の開催について  【教育次長】平成２５年度第１０回定例会については、平成２６年１月１０日午後４時 から開催することとしたい。 【委員長】 委員に意見を伺う。 【全委員】 異議なし。 
 （２）その他 【係 長】 平成２５年度南丹教育委員会連絡協議会視察研修会について、日程を説明 した。  【全委員】 質問等なし。 
 【教育長】 京丹波町教育振興基本計画（案）の概要と、今後のスケジュール等につい て説明した。 【全委員】 特に意見なし。  
  【教育次長】平成２５年６月から１０月の間に、町内小中学校で計測した普通教室の温 



度、湿度の状況について、資料に基づき説明した。  【全委員】 特に意見なし。 
 ８ 教育委員長職務代理者閉会宣言 
 （午前１１時３０分閉会）以上 

 

 

 

 ■ 委 員 長                                         ■ 委員長職務代理者                                         ■ 委 員                                         ■ 委 員                                         ■ 委 員                                         ■ 教 育 長                                          （調製者 教育次長 藤田 真） 


